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平成２８年 第７回教育委員会会議（報告） 

 

平成２８年７月２１日 

 

１ 前回の会議録確定  全員異議なく確定 

 

 

２ 教育長からの報告  資料報告 

 

 

３ 議      事 

日  程 件          名 議決年月日 要  旨 

 

議案第１号 

 

議案第２号 

 

 

美深町社会教育委員の委嘱について 

 

美深町公民館運営審議会委員の委嘱について 

 

H28.7.21 

 

H28.7.21 

 

原案決定 

 

原案決定 

 

 

４ 所管行政に関する協議等 

日  程 件          名 協議等年月日 要  旨 

 

報告事項１ 

 

報告事項２ 

 

そ の 他 

 

 

地域キャンパス校連携会議について 

 

工事の進捗状況について 

 

８月の行事予定について 

 

 

H28.7.21 

 

H28.7.21 

 

 

資料報告 

 

資料報告 

 

予定説明 
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 平成２８年 第７回教育委員会会議録  

 

美深町教育委員会会議を次のとおり開催したので、その記録を委員会会議規則第８条

に基づき報告いたします。 

 

１．開催日時  平成 28年 7月 21日（木）午後 4時 00分～午後 5時 00分 

 

２．開催場所  美深町文化会館 ＣＯＭ１００ 小会議室 

 

３．出 席 者（１３名） 

<委 員> 委 員 長 宮 原 宏 明  代  理 庄 司 村 尾 

 委  員 清水 満寿美  委  員 坂 井 弘 明 

 教 育 長 石 田 政 充    

<職 員> 次 長 玉 置 一 広  センター長 藤 原 裕 子 

 事 務 長 政 岡 英 司  主 幹 大 堀 裕 康 

 学校給食 C長 竹 田    哲  副 主 幹 (学 校 ) 和 田 政 則 

 係  長 佐久間 新二  係  長 渡 辺 弘 規 

 

４.議決した件名 

   議案第１号  美深町社会教育委員の委嘱について 

   議案第２号  美深町公民館運営審議会委員の委嘱について 

 

５．所管行政に関する協議等 

   報告事項１  地域キャンパス校連携会議について 

   報告事項２  工事の進捗状況について 

   そ の 他  ・８月の行事予定について 

 

６．会議記録 

 

◎ 開  会（午後４時００分） 

委 員 長 ただいまより第７回教育委員会会議を開催いたします。 

 

（１）前回の会議録の確定 

 

委 員 長 

教 育 次 長 

委 員 長 

 

委 員 長 

 

平成２８年第６回教育委員会会議の会議録について説明をお願いします。 

（平成２８年第６回教育委員会会議の会議録について別紙により説明） 

説明のあった会議録について、確定してよろしいですか。 

（「異議なし」の声あり） 

ご異議なしと認め、会議録を確定します。 
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（２）教育長からの報告 

 

委 員 長 

教育長・各担当 

委 員 長 

 

 

次に、教育長からの報告をお願いします。 

（教育長報告について、教育長及び各担当者から別紙により報告） 

報告が終わりましたので、議事に入ります。 

 

 

（３）議  事 

 

委 員 長 

 

主 幹 

委 員 長 

庄 司 委 員 

主 幹 

委 員 長 

 

委 員 長 

 

 議案第１号「美深町社会教育委員について」、議案第２号「美深町公民館運営

審議会委員の委嘱について」一括して説明をお願いします。 

（議案第１号、議案第２号について説明） 

 説明が終わりましたので、質疑をお願いします。 

 どこの学校のＰＴＡですか。職業は何をされていますか。 

 美深小学校のＰＴＡです。職業は町職員です。 

 他に、ご質問はありませんか。 

（「なし」の声あり） 

 質疑なしと認め、第１号議案、第２号議案は原案どおり決定いたしました。 

 

 

（４）所管行政に関する協議等 
 

委 員 長 

教 育 次 長 

委 員 長 

坂 井 委 員 

 

教 育 次 長 

 

 

坂 井 委 員 

教 育 次 長 

坂 井 委 員 

教 育 次 長 

 

 

庄 司 委 員 

 

教 育 次 長 

教 育 長 

 

庄 司 委 員 

教 育 次 長 

委 員 長 

教 育 長 

 

庄 司 委 員 

教 育 長 

 

 報告事項１「地域キャンパス校連携会議について」説明をお願いします。 

（報告事項１について説明） 

 説明が終わりましたので、質疑をお願いします。 

 美深高校の場合は、平成２８年度は２０人の入学生がいたので、来年切れても

大丈夫ですよね。 

 ２１人という話しが、北海道教育委員会の内部であったようですが、名寄で開

催された地区別検討協議会の中で、２０人以下なのか、未満なのか確認したとこ

ろ、２０人未満という回答を得ました。 

 中学３年生は何人いますか。 

 ３０人位です。 

 現段階では、美深高校を希望する子が多いと聞いています。 

 北海道教育委員会が議論をしている最中は、人数要件には触れないということ

になっています。要望では１０人としていますが、最終的にはどうなるか分かり

ませんが、基準が示されると思います。 

 清里高校が、平成２７年は１２人で、平成２８年が３６人となっているが、理

由は分かりますか。 

 調べていないので、分かりません。 

 １２人というのが極端に少ないので、この時に何か要因があって、それを含め

て何か実施したのか。何とも分からないですね。 

 虻田高校の学科、事務情報とは何ですか。 

 情報処理や簿記会計の技術を習得するものです。 

 総合学科というのを一時よく聞きましたが、今はなくなりましたか。 

 キャンパス校と総合学科、どちらになるかという選択肢の一つの扱いはありま

す。 

 学科の選択は、どこが決定するのか。 

 道立高校なので、北海道教育委員会です。地元は、あくまで要望しかできませ
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委 員 長 

 

教 育 長 

 

 

庄 司 委 員 

 

 

教 育 長 

 

庄 司 委 員 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

庄 司 委 員 

 

教 育 長 

 

 

 

委 員 長 

 

委 員 長 

 

委 員 長 

主 幹 

委 員 長 

庄 司 委 員 

 

主 幹 

庄 司 委 員 

主 幹 

 

委 員 長 

教 育 次 長 

委 員 長 

教 育 次 長 

 

 

委 員 長 

教 育 次 長 

坂 井 委 員 

教 育 次 長 

ん。 

 北海道教育委員会の中に、キャンパス校についての資料は出されているのでし

ょうか。 

 今現在、道教育委員会内部での取りまとめであり、道教育長が考え方をまとめ

ている段階です。今後、事務的な扱い、一定の方向性を整理した段階で道教育委

員会で議論されると思います。 

 キャンパス校の一覧はこの資料で分かりますが、キャンパス校でない高校で、

２０人を割っている高校はありませんか。 

 例えば、名寄産業高校の酪農科とか生活科は何人ぐらいいますか。 

 学科ごとの人数の一覧というのは無いです。この資料も、個別に調べて一覧に

しているものです。 

 例えば、産業高校の生活科が、人数要件を連続で割ったら、募集しないという

ことになりますか。 

 高校自体が無くなる、無くならないという議論と、学科がどうなるかという議

論は別問題です。今設置をされている学科が、例えば２０人を割ったから学科を

無くすということではなくて、そういう時には、産業高校の学科の置き方がどう

なのかという議論になります。これには、特別なルールを設けている訳ではあり

ません。産業高校をつくる時に、当時の光凌高校と農業高校を一つにするという

のが「あり方」の中で方針化されて、学科に対する人数や、地域的に必要な学科

などが議論され、今の学科となっています。機械的に無くすということにはなっ

ていません。 

 もし、美深高校が無くなったら、当然、名寄に通うことになりますが、交通費

をどうするかなどありますね。 

 道の配置基準の中で、閉校になると、交通費の補助はかなり厳しい基準ですが、

道で一定の期間の補助はあります。基準に該当するのであれば、名寄に通う子全

てが対象になります。ただ、交通費の補助基準からいくと、美深から名寄に通う

場合は、対象となりません。 

 他に、ご質問はありませんか。 

（「なし」の声あり） 

 質疑なしと認めます。 

 

 報告事項２「工事の進捗状況について」説明をお願いします。 

（報告事項２について説明） 

 説明が終わりましたので、質疑をお願いします。 

 スキー場のエアリアルコースができる前のジャンプ台があったときに、下の方

に、民有地があったと聞いたことがあるが、今もありますか。 

 今は、ありません。購入しています。 

 クロスカントリーコースは、民有地に入ってますよね。 

 そのとおりです。通らせてもらっている状況ですので、春には、融雪材を撒く

などの対応をしています。 

 ノコギリ草は、どのような草ですか。 

 ハーブ系の一種です。ピンク色の花が咲きます。 

 夏雪草も今後とも増やしていくハーブ系ですか。 

 ハーブ系ではありません。菊丘公園は元々、除虫菊で、夏白くなるというイメ

ージで、夏雪草も白い花が咲きます。頂上の方に植えています。これも徐々に増

やしていかないと、一面が白くなるというふうにはならないと思います。 

 ノコギリ草も夏雪草も増えていくものですか。 

 大きくなったものを、株分けしないと密集していかないかもしれません。 

 冬場は、圧雪車が通っても大丈夫ですか。階段とか、結構段差がありますが。 

 階段を少し引っ掛けたということはありましたが、大丈夫です。 



~ 5 ~ 

 

委 員 長 

 

委 員 長 

 

委 員 長 

各 担 当 

委 員 長 

 

 

 

 

委 員 長 

 他に、ご質問はありませんか。 

（「なし」の声あり） 

 質疑なしと認めます。 

 

 その他「８月の行事予定について」説明をお願いします。 

（その他「８月の行事予定について」説明） 

 説明が終わりました。 

 教育委員会会議の開催日時について調整します。 

第７回教育委員会会議は、８月２３日(火)１６：００からの開催を予定します。 

ご質問はありませんか。 

（「なし」の声あり） 

質疑なしと認めます。 

 

 

◎ 閉  会（午後５時００分） 

 

委 員 長 

 

 

以上をもちまして、平成２８年第７回教育委員会会議を閉会します。 

お疲れさまでした。 

 

 

上記会議録について 平成２８年８月２３日確認 

 

北海道中川郡美深町教育委員会委員長  宮 原 宏 明  

 

北海道中川郡美深町教育委員会教育長  石 田 政 充  


